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Auf eine Kleine Anfrage des Abgeordneten Axel Kammholz (F.D.P.) zur

S-Bahn-Verbindung Wannsee - Stahnsdorf antwortete Verkehrskehrssenator Herwig

Haase: In dem Vorentwurf des Flächennutzungsplanes (Stand April/Mai 1993) ist die

ehemalige S-Bahn-Trasse zwischen Wannsee und Stahnsdorf als Bahnanlage

dargestellt. Die Wiederinbetriebnahme dieser Strecke ist abhängig von dem zu

erwartenden Verkehrsaufkommen dieses Abschnittes. Seitens des Landes

Brandenburg bestehen Vorstellungen, bei einer Verlängerung der S-Bahn-Linie von

Lichterfelde Süd nach Teltow Stadt diese Strecke über Stahnsdorf nach Wannsee zu

führen. Realisierungszeiträume für dieses Vorhaben, das zum großen Teil im Land

Brandenburg liegt, sind nicht bekannt.
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